

# DPD PDI Perjuangan Kaltim Bagikan Makanan Sehat Dalam Rangka HUT PDI Perjuangan ke 50

written by Admin | Januari 23, 2023



**Samarinda, *biwara.co*** – Dalam rangkaian dari Hari Ulang Tahun (HUT) PDI Perjuangan ke 50 tahun, Dewan Pimpinan Daerah (DPD PDI Perjuangan provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) membagikan makanan sehat ke beberapa tempat di Samarinda.

Ada 3 tempat yang dituju oleh DPD PDI Perjuangan, yaitu Pondok Pesantren Salafiyah Al-Falah, Yayasan Kharisma Pertiwi (Panti Asuhan Kasih Bunda Utari), Simpang empat fly over Air Hitam, dan Rutan Kelas II A Samarinda.

Pada pembagian makanan sehat di lapas yang diwakili oleh Wakil ketua bidang hukum dan perundang-undangan DPD PDI Perjuangan Kaltim Roy Hendrayanto, mengatakan bahwa kegiatan ini ialah instruksi dari ketua umum PDI Perjuangan Megawati

Soekarnoputri, untuk selalu turun ke masyarakat.

“Ini adalah satu rangkaian dari HUT PDI Perjuangan ke-50, karena intruksinya membagikan makanan tambahan sehat mudah-mudahan dengan adanya bubur kacang hijau ini bisa menambah sehat warga binaan,” ujarnya.

“Jumlahnya hanya 100 karena memang kami baru menjajaki, tidak hanya di Rutan tapi juga pondok pesantren, panti asuhan, warga yang lewat lampu merah, kita bagikan untuk sarapan mereka,” lanjut Roy sapaan akrabnya, pada Senin (23/1/2023).

Selain itu, dirinya menyampaikan, pada tanggal 28 Januari 2023 mendatang DPD PDI Perjuangan akan mengadakan penghijauan, yang berlokasi di Desa Tanah Datar Kecamatan Muara Badak, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar).

“Disitu lingkungan yang kita ambil yang sekelilingnya ada pasca tambang, nanti kita lihat situasinya bersama. Kemungkinan 500 sampai 1000 pohon yang akan kita tanam, dalam bentuk bermacam-macam terutama tanaman keras (pohon),” ungkap Roy.

Kegiatan ini, Roy mengatakan, dilakukan serentak diseluruh DPD, dan DPC seluruh Indonesia. “Di Kaltim ribuan, tersebar di 10 kabupaten/kota. Intruksi ini memang harus dijalankan,” tuturnya.

Dengan terlaksana kegiatan ini, dirinya berharap PDI Perjuangan dapat terus dekat dengan rakyat.

“Harapannya, PDI Perjuangan dekat dengan rakyat, kita hingga hari ini partai wong cilik dengan tagline yang begitu kita pasti harus memperhatikan,” tukas Roy.

Sementara itu, Prasetya Kasubsi Pelayanan Tahanan Rutan Samarinda, menyampaikan rasa terimakasihnya atas pemberian makanan sehat untuk warga binaan permasyarakatan di Rutan Kelas II Samarinda.

“Saya berterimakasih sekali atas pemberian extra fooding untuk warga binaan pemasyarakatan, semoga di HUT PDI Perjuangan ke-50 semakin sukses dan jaya selalu,” tandasnya. **(Cyn)**